



## Preocupa a los empresarios aprobación de reforma al Poder Judicial



Tras la aprobación en la Cámara de Diputados de México del dictamen de Reforma al Poder Judicial, los empresarios de Quintana Roo se **mostraron preocupados y con incertidumbre**.

Así lo externó Sergio León Cervantes, presidente de Empresarios por Quintana Roo, quien abordó el tema de la elección de jueces.

“Si teniendo conocimiento ha habido errores y corrupción, **la preocupación es que a través del voto ciudadano** se elegirá a los jueces que se van a encargar de cualquier temática, hay incertidumbre de cómo se va a impartir la justicia”, dijo.

<https://24horasqroo.mx/2024/09/05/preocupa-empresarios-reforma/>